

9 de julio de 2015

ESTE DOMINGO DESPLÁZATE A LA PLAZA



La Empresa de Energía de Pereira actualmente lidera la campaña: Desplázate a la Plaza, que consiste en hacer de la Plaza Cívica Ciudad Victoria un lugar de encuentro deportivo y cultural para los pereiranos, que les permita ejercitarse, recrearse y compartir en familia; además de lograr la apropiación de un sitio emblemático y arquitectónico de la ciudad.

La primera etapa de esta campaña consistía en recuperar las condiciones físicas de la plaza, en cuanto a: pintura, vegetación, recuperación del faro y de la fuente, así como la iluminación, terminando hace dos meses con esta parte. Hoy en día, la plaza cuenta con un guarda parques contratado por la Empresa de Energía de Pereira, quien es el encargado de realizar el mantenimiento permanente del lugar.

A raíz de los procesos desarrollados, surge la iniciativa de la campaña: Desplázate a la Plaza, que tiene como objetivo generar actividades deportivas y culturales que permitan a niños, adolescentes, adultos, adultos mayores y mascotas, apropiarse y darle vida a este lugar.

HAGAMOS MÁS DEPORTE

El segundo domingo de cada mes, a partir del 12 de julio de 9:00 am a 1:00 pm la Empresa de Energía de Pereira, con el apoyo del Municipio de Pereira a través de la Secretaría de Recreación de Deportes y la Policía Nacional, ofrecerán actividades recreativas y deportivas, tales como: pintacaritas, brinca - brincas, rumbaterapia, fútbol-tenis, ajedrez, zona para mascotas, zona de hidratación, entre mucha otras actividades que les permitirá a los asistentes de la vía activa y a todos quienes quieran encontrar otra forma de ejercitarse, un espacio ideal para hacer deporte.

CINE EN LA PLAZA

A partir del 30 de julio, continuando los últimos jueves de cada mes, desde las 6:30 pm, los ciudadanos podrán compartir un espacio de entretenimiento en familia en la Plaza Cívica Ciudad Victoria, donde se proyectarán películas con contenido social, que dejarán enseñanzas y aprendizajes a niños, jóvenes y adultos.

"Como empresa pereirana, prestadora de un servicio público domiciliario y comprometida con los proyectos que generan valor y hace crecer la ciudad, hemos liderado esta iniciativa, consiguiendo que entidades como la Alcaldía Municipal y la Policía Nacional se vincularan. Nuestro objetivo es hacer de la plaza un espacio de encuentro deportivo y cultural para todos los ciudadanos".

Comunicaciones Energía de Pereira